MILENIO



Morena afilia en seis meses a 7 millones de ciudadanos y alcanza 70% de su objetivo

ARMANDO MARTÍNEZ, CDMX

La Secretaría de Organización a cargo de Andrés Manuel López Beltrán logró afiliar a 43 mil 209 personas aldía, PAGS, 8 Y 9

Morena logra 7 millones de afiliados en seis meses

Campaña. La Secretaría de Organización ha aprovechado mítines, módulos en el Legislativo y hasta actos presidenciales para cumplir con la meta de 10 millones

ARMANDO MARTÍNEZ CIUDAD DE MÉXICO

Morena ya cuenta con 7 millones de militantes luego de casi seis meses cuando inició la campaña "Somos millones" encaminada a convertirse el partido más grande en la historia con 10 millones de personas inscritas en su padrón en un año.

La cifra representa un avance de 70 por ciento en la meta establecida por el Comité Ejecutivo Nacional (CEN) a la Secretaría de Organización a cargo de Andrés Manuel López Beltrán.

El 27 de enero la dirigencia arrancó la campaña y hasta el 8 de julio han transcurrido 162 días de la estrategia, con lo cual el partido ha sumado en promedio 43 mil 209 personas por día.

El año pasado Morena contaba con 2.5 millones de militantes, pero a todos ellos el partido los volvió a visitar para confirmar su militancia y reafiliarlos.

De esta manera el partido aumentó 2.8 veces el número que ostentaba ante el INE el año pasado, pues hasta antes de la campaña tenían un padrón de 2.5 millones de personas.

La ambiciosa meta de sumar a 10 millones de personas no es menor, ya que igualaría "el mejor momento" del PRI en 2012, cuando ostentaba la misma cantidad, luego de la elección presidencial de ese año, donde resultó electo Enrique Peña Nieto.

De acuerdo con José Luis Villalobos, coordinador nacional de Afiliación y Registro del PRI,

el partido llegó a "su punto más alto" en 2012 con 10 millones de afiliados, mientras que en la época de 1990, dijo, tuvieron en su padrón a decenas de trabajadores de sindicatos "lo que hacía el partido más numeroso".

El avance en las afiliaciones de Morenatambién se daen el contexto de que partidos opositores registran números bajos. Por ejemplo, el PRI registra un millón 411 mil 889 afiliados; MC, 398 mil 518 afiliados, y Acción Nacional, 277 mil 665 afiliados.

Para lograr la meta de 10 millones de afiliados. Morena ha desplegado su estructura, desde coordinadores territoriales recorriendo casa por casa, hasta módulos instalados en el Congreso de la Unión, que generaron polémica.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

MILENIO

PP,8-9

10/07/2025

LEGISLATIVO



dado en mítines de la dirigencia, donde han instalado mó- to a la presidenta de Morena. dulos, incluso en actos de la Luisa María Alcalde. presidenta Sheinbaum.

Divide a morenistas

Al interior del partido no han sido bien vistas todas las afiliaciones a Morena: el caso del senador Miguel Ángel Yunes Márquez fue el más cuestiona- nuel López Beltrán afilió al ex do e incluso impugnado al in- priista de Durango Enrique terior del partido.

El 18 de febrero hizo pública su solicitud de afiliación en el Senado, lo que provocó mo- jo que la adhesión no es comlestia de la gobernadora de patible con los valores "éticos Veracruz, Rocío Nahle, quien ypolíticos" del movimiento. lo acusó de lavado de dinero v otros delitos, respaldada por el gobernador Salomón Jara.

El 21 de febrero la Comisión Nacional de Honestidad y Justicia de Morena tomó el caso y otros personajes de la 4T. el 1 de abril determinó no aceptar la afiliación de Yunes.

bernador de Oaxaca Alejandro para las afiliaciones.

Murat, quien se sumó en fe-La afiliación también se ha brero al partido y lo hizo compartiendo una fotografía jun-

> El 21 de abril, Salomón Jara informó que la Comisión de Honestidad desechó una queja presentada por dirigentes del partido en Oaxaca contra la afiliación del ex priista.

> El 9 de mayo, Andrés Ma-Benítez, pese a que fue criticado por la senadora morenista Margarita Valdez, quien di-

> Entre quienesse han sumado a esta campaña se encuentran los gobernadores de Morena, presidentes municipales, diputados y senadores, entre

Andrés Manuel López Beltrán inició una gira de trabajo Otro de los casos fue ex go- por el país desde el 26 de enero